
VERBALE NR.13 DEL 26/02/2014 approvato nella seduta del 07/04/2014 
L’anno 2014, il giorno 26 del mese di febbraio, previo convocazione prot. nr. 137 del 20/02/2014, si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richieste patrocini, nulla-osta, etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Razionalizzazione delle spese dell’Ordine: pulizia sede - relaziona il TESORIERE. 

6) Codice deontologico stato dell’arte - relaziona il SEGRETARIO.  

7) Richiesta provvedimenti disciplinari - presa d’atto elenco da trasmettere al Consiglio Deontologico. 

8) Formazione continua, organizzazione elenco corsi - prossimi adempimenti - relaziona il SEGRETARIO. 

9) Attività  dei delegati, degli Enti e delle Commissioni: 

esame offerte per la gestione dei sistemi di informazione - relaziona il VICE PRESIDENTE MASI. 

10) Corsi per la gestione tecnica dell’emergenza sismica, rilievo del danno e valutazione dell’agibilità - relaziona il 

PRESIDENTE sull’avvio del corso. 

11) Comunicazione del Presidente. 

12)Varie ed eventuale. 

Alle ore 18.45 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio PISANO, Natascha ALBANESE, Antonio 

AQUINO, Roberto CORVIGNO, Gaetano D’AGOSTINO, Massimo MAGLIO, Vincenzo ZIGARELLA. 

Il Consigliere Antonio Gerardo DONATIELLO ha comunicato la propria assenza. 

PUNTO 1  
Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giulio FESTA, prot. nr. 68 del 24/01/2014, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2648. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Mariano DE CESARE, prot. nr. 69 del 25/01/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 

2649. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppe COSENTINO, prot. nr. 75 del 27/01/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2650. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Armando D’ALESSIO, prot. nr. 86 del 29/01/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 

2651. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Alessandro DE BENEDICTIS, prot. nr. 106 del 06/02/2014, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2652. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giovanni SPAGNUOLO, prot. nr. 107 del 06/02/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 

2653. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Matilde ZARRELLA, prot. nr. 114 del 07/02/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2654. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Roberta ANZALONE, prot. nr. 139 del 20/02/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2655. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Catanzaro, prot. nr. 144 del 21/02/2014, con la quale si 

concede il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Gianfranco MACCARONIO, il Consiglio, 

all’unanimità delibera di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - 

industriale - dell’informazione, con il numero 2656. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Pasquale Gerardo SCOLAMIERO, prot. nr. 147 del 21/02/2014, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2657. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Nunzia SANTANIELLO, prot. nr. 105 del 05/02/2014, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 149B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Angelo CALVO, prot. nr. 127 del 13/02/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 150B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giovanni Vito PETRUZZIELLO, prot. nr. 120 del 10/02/2013, il 

Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, 

contestualmente, esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A 

dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2658. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1114 del 10/12/2013, inviata dall’ing. Francesco PETRUZZIELLO, iscritto presso questo 



Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il 

numero 1741, il Consiglio, preso atto del pagamento delle quote contributo a tutto l’anno 2013, delibera la 

cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 7 del 07/01/2014, inviata dall’ing. Ugo DE PIANO, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale, con il numero 418, il Consiglio, preso atto 

del pagamento delle quote contributo a tutto l’anno 2013, delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a 

far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 61 del 22/01/2014, inviata dall’ing. Nicola CANONICO, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2523, il 

Consiglio, preso atto del pagamento delle quote contributo a tutto l’anno 2013, delibera la cancellazione del collega 

dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 129 del 15/02/2014, inviata dall’ing. Fabiano MADDALO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 

1782, il Consiglio, preso atto del pagamento delle quote contributo a tutto l’anno 2013, delibera la cancellazione del 

collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 152 del 25/02/2014, inviata dall’ing. Gianmario DI GENNARO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il 

numero 1523, il Consiglio, preso atto del pagamento delle quote contributo a tutto l’anno 2013, delibera la 

cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Bologna, prot. nr. 825 del 

30/09/2013, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Rossella MIELE all’Albo degli Ingegneri 

della Provincia di Bologna per trasferimento da questo Ordine, preso atto del pagamento da parte del predetto 

professionista delle quote contributo a tutto l’anno 2013, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 60 del 22/01/2014, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Antonio SCOPPETTUOLO all’Albo degli Ingegneri 

della Provincia di Roma per trasferimento da questo Ordine, preso atto del pagamento da parte del predetto 

professionista delle quote contributo a tutto l’anno 2013, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Milano, prot. nr. 149 del 24/02/2014, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Michele CANTILLO all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Milano per trasferimento da questo Ordine, preso atto del pagamento da parte del predetto professionista 

delle quote contributo a tutto l’anno 2013, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

PUNTO 2 
Vista la richiesta prot. nr. 84 del 29/01/2014 dei sigg. Stefano BARISANO ed Elena TACCONE di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di ampliamento di un Fabbricato Commerciale sito nel Comune di Manocalzati 

(AV) alla Via Variante Est S.S.7 bis, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella 

seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Antonio SACCO (nr. iscr. 903), Aniello AQUINO (nr. 

iscr. 428), Ruggero GALASSO (nr. iscr. 1195). 

Vista la richiesta prot. nr. 134 del 19/02/2014 del Comune di Atripalda (AV) di una rosa di nominativi per il 

conferimento di incarichi di collaborazione part-time, il Presidente, rilevato che potrebbero pervenire ulteriori  richieste 

similari, propone l’istituzione di un elenco di colleghi esperti in procedure Urbanistiche e LL.PP. attraverso 

l’acquisizione di disponibilità e curriculum previo pubblicazione di apposito avviso sul sito dell’Ordine. Il Consiglio, 

aderendo alla proposta del Presidente, delibera l’istituzione del suddetto elenco, in aggiunta a quelli già esistenti, da 

aggiornare con cadenza semestrale, e fissa in giorni sette la durata della prima pubblicazione dell’avviso (dal 

27/02/2014 al 05/03/2014). Dà mandato al Segretario affinché alla scadenza siano inoltrate al richiedente Comune tutte 

le adesioni ricevute a seguito di questo primo annuncio. 

Vista la richiesta prot. nr. 138 del 20/02/2014 della sig.ra Francesca DE STEFANO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un Fabbricato nel Comune di Avella (AV) alla Via Modigliani, il Consiglio 

delibera, di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Luigi IANNICIELLO (nr. iscr. 823), Angelo NAPPA (nr. iscr. 330), Angelo BIANCO (nr. iscr. 1206). 

Vista la richiesta prot. nr. 158 del 25/02/2014 del sig. Luigi DI MAIO di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di realizzazione di una scala esterna, ad unica rampa, d’accesso al Fabbricato sito nel Comune di Serino (AV) alla 

Località Vigna Donnico della Frazione Troiani, il Consiglio delibera, di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Francesco MUSCATI (nr. iscr. 760), 

Antonio CARBONE (nr. iscr. 912), Nicola SALERNO (nr. iscr. 1637). 

PUNTO 3 

Alle ore 19.15 è presente il Consigliere CAROVELLO. 

Vista la nota prot. nr.119 del 10/02/2014 del Centro di Fisica Edile - CFE, riguardante la richiesta di patrocinio e 

riconoscimento crediti formativi per il Convegno “FutureNow 014 Re- InnovAction: per il rilancio dell’edilizia”, 

previsto in Avellino il 13 giugno prossimo, il Consiglio, nell’evidenziare che il riconoscimento di crediti formativi è 

possibile solo ai soggetti autorizzati come providers, delibera all’unanimità di concedere il patrocinio dando notizia agli 

iscritti tramite e-mail ed il sito dell’Ordine. Il Consiglio, qualora successivamente richiesta, autorizza sin da ora 

all’utilizzo della sala conferenze dell’Ordine nei termini ed alle condizioni di cui alla delibera del 23 gennaio 2014.   



Vista la nota prot. nr.163 del 26/02/2014 dell’Associazione Amici dell’Energia riguardante la richiesta di patrocinio e 

l’utilizzo della sala conferenze dell’Ordine per il seminario “Valorizzazione degli interventi di efficienza energetica 

(certificati bianchi)”, da tenersi il prossimo 7 marzo, il Consiglio  delibera di concedere il patrocinio dando notizia agli 

iscritti tramite e-mail ed il sito dell’Ordine, nonché autorizza l’uso della sala conferenze dell’Ordine nei termini ed alle 

condizioni di cui alla delibera del 23 gennaio 2014. 

Il Consigliere AQUINO propone la convenzione con il ristorante/braceria “NOVECENTO” sito in Avellino alla Via 

Modestino del Gaizo, che prevede sconti su pranzi business e su pranzo/cena in giorni ordinari (domenica compresa). Il 

Consiglio approva e da mandato ai responsabili AQUINO e ALBANESE di predisporre lo schema di convenzione da 

sottoporre alla firma del Presidente. 

PUNTO 4 

Alle ore 19.20 sono presenti i Consiglieri CIASULLO, DI PIETRO, IANNICIELLO. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione del punto. 

PUNTO 5 

Il Tesoriere fa presente  che è stato rinegoziato il rapporto con l’impresa di pulizie Tomeo, riducendo il compenso ad € 

280,00 mensili oltre IVA, comprensiva dei materiali di consumo anche per i servizi igienici. Il Consiglio approva e da 

mandato al Presidente di sottoscrivere il contratto all’uopo predisposto. 

PUNTO 6 
Il Segretario evidenzia che allo stato non ha ricevuto ancora notizie dal CNI e quindi si riserva di relazionare nel merito 

in una prossima riunione di Consiglio. 

PUNTO 7 

Alle ore 19.40 è presente il Consigliere MASI. 

Il Segretario aggiorna il Consiglio circa l’insediamento e l’avvio delle attività del Consiglio Deontologico evidenziando 

che si è ritenuto opportuno far predisporre elenchi, da trasmettere al Consiglio Deontologico stesso in uno alla 

documentazione, rigorosamente in ordine cronologico di tutte le richieste di azioni deontologiche inoltrate al Consiglio 

dell’Ordine e non ancora concluse. Detti elenchi riguardano sia le richieste di provvedimenti disciplinari pervenute ad 

oggi, non oggetto di alcuna valutazione da parte del Consiglio (elenco 1), che avvii di procedimenti disciplinari, già 

deliberati dal precedente Consiglio ma non ultimati (elenco 2). Per quanto attiene, infine, le morosità degli iscritti, 

evidenzia, che ad oggi non risultano corrisposte in riferimento alle ultime sei annualità le quote come di seguito 

riportato: 

anno 2007  8 ingegneri; 

anno 2008 16 ingegneri; 

anno 2009 30 ingegneri; 

anno 2010 62 ingegneri e 2 ingegneri iuniores; 

anno 2011 100 ingegneri e 2 ingegneri iuniores; 

anno 2012 155 ingegneri e 2 ingegneri iuniores. 

PUNTO 8 

Alle ore 19.55 si allontana il Consigliere MAGLIO. 

L’ing. PISANO relaziona brevemente sul report effettuato dall’Ente Formazione evidenziando che le varie 

Commissioni hanno provveduto a fornire, ognuna per la sua quota, tramite i Coordinatori, adeguati programmi 

formativi e di attività che si allegano e che l’Ente stesso provvederà, anche sulla base degli ultimi programmi pervenuti 

alla stesura del documento programmatico annuale per consentire all’Ordine di perfezionare le procedure di 

caricamento sulla piattaforma CNI entro la scadenza prevista. Propone, quindi, di approvare detto documento finale 

nella prossima seduta di Consiglio, eventualmente convocata ad hoc. 

Il Presidente  legge la nota prot. nr. 128 del 13/02/2014 dell’ing. Pasquale GARGANO che si allega. Il Consiglio invita 

il Consigliere CAROVELLO a predisporre nota di risposta nel merito. 

PUNTO 9 

Alle ore 20.42 si allontana il Consigliere ALBANESE. 

Prende la parola il Vicepresidente MASI che prioritariamente alla discussione informa il Consiglio che l’Ente 

Comunicazione, così come istituito e formato con deliberato di Consiglio, all’uopo riunitosi ha convenuto 

sull’opportunità di affidare ad un unico soggetto l’impaginazione e la stampa della Rivista dell’Ordine, che dovrà avere 

cadenza trimestrale ed una tiratura di 3000 copie, e la progettazione, realizzazione e gestione del nuovo Portale internet, 

comprensivo di assistenza costante e continua, e di una newsletter quindicinale, nonché la gestione della pubblicità su 

questi strumenti. A seguito di questa riunione si sono richiesti preventivi alle società: Io-media srl, Mediandolab, 

Madrigalia Srl, Ianswers, Pergola ADVpromedia, Cortieneri, Proteo Srl, Visualizza snc, Piùcomunicazione. Sono, 

quindi, pervenuti sei preventivi, dalle società Io-media Srl, Madrigalia Srl, Pergola ADVpromedia, Proteo Srl, 

Visualizza Snc e Più comunicazione, che si allegano al presente verbale. Considerando che le offerte pervenute e le 

società coinvolte sono da considerarsi tutte adeguate dal punto di vista qualitativo e dell’affidabilità, il Vicepresidente 

MASI propone al Consiglio, al fine di limitare la spesa dell’Ordine, di scegliere l’offerta che prevede il prezzo più 

basso, cioè quella della Pergola ADVpromedia. Dopo ampia discussione il Consiglio delibera, con l’astensione dell’ing. 

DI PIETRO, l’affidamento provvisorio alla ditta Pergola ADVpromedia demandando all’Ente comunicazione la 

redazione dello schema di contratto da sottoscriversi con la medesima ditta che sarà approvato in un successivo 

Consiglio. 



PUNTO 10 
Il Presidente comunica che la Protezione Civile, venendo incontro alle richieste della Federazione degli Ordini degli 

Ingegneri della Regione Campania di ampliare la partecipazione ai corsi per la gestione dell’emergenza sismica, 

finalizzato alla qualificazione di esperti in gestione tecnica dell’emergenza sismica, rilievo del danno e valutazione 

dell’agibilità post sismica, ne ha posto in essere un quinto: uno per ciascun Ordine campano. Pertanto il numero dei 

partecipanti in quota all’Ordine di Avellino è stato elevato alle 40 unità. A seguito di sorteggio pubblico, effettuato il 20 

febbraio scorso, è stata predisposta la graduatoria, pubblicata sul sito dell’Ordine, in base alla quale sono state accettate 

le iscrizioni fino alla posizione 47, a causa di rinuncia da parte di alcuni colleghi.  

Il Presidente comunica, inoltre, che il corso ha preso il via il 24 febbraio scorso ed essendo necessaria l’individuazione 

di un TUTOR, ha ritenuto di incaricare il partecipante più anziano, nella persona del Consigliere Rocco DI PIETRO, al 

quale passa la parola con l’invito a relazionare. 

Il Consigliere DI PIETRO fa presente che il corso è iniziato nella normalità al quale sono risultati due assenti dei 

soggetti sorteggiati. 

PUNTO 11 
Il Presidente comunica che l’avv. Edoardo VOLINO ha trasmesso il provvedimento reso dal Tribunale di Avellino il 

19/02/2014  in esito al reclamo proposto dall’ing. iunior Giuseppe CAPRIO, con il quale viene sancita l’assoluta 

legittimità dell’operato dell’Ordine; poiché a seguito di detto provvedimento sono state compensate tra le parti le spese 

di lite l’avv. VOLINO ha anche emesso fattura per l’ammontare di € 3300,00 oltre oneri. Il Consiglio ne delibera la 

liquidazione.  

L’ing. FASULO da notizia di una proposta pervenuta dalla FIRAS, il sindacato nazionale dei responsabili della 

sicurezza, volto alla stipula di un protocollo d’intesa per l’informazione e la formazione istituzionale sulle 

problematiche della sicurezza. Detto protocollo, sottoposto alla Commissione Sicurezza per la valutazione del caso, ha 

ricevuto dalla stessa, approvazione ed apprezzamento. Ritenendo che il perfezionamento di detto protocollo sia un atto 

di profonda qualificazione dell’Ordine in campo nazionale, informa che provvederà a sottoscrivere detto protocollo di 

intesa dando corso agli atti consequenziali.    

PUNTO 12 
Nulla da trattare. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 22.25. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 


